



UNIDAD II : RELACIÓN DE LA PSICOLOGÍA CON OTRAS CIENCIAS



ALUMNA: ERIKA DE JESUS MORALES AGUILAR

DOCENTE: LUIS ÁNGEL GALINDO ARGUELLO

PRIMER CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

RELACIÓN DE LA PSICOLOGÍA CON OTRAS CIENCIAS

PSICOLOGÍA FISIOLÓGICA

Estudia las bases fisiológicas de la conducta y los procesos mentales, donde trabajan con los seres humanos y con los animales.

Es una de las ramas más antiguas de la psicología, donde se centra en el estudio del sistema nervioso, y en el aparato circulatorio, con la interacción del resto del cuerpo.

PSICOLOGÍA SOCIAL

Es una disciplina de la psicología general y experimental, cuya entidad viene dada por un tipo especial de situaciones estimulantes.

Es una afirmación mantenida por muchos diversos autores que responde a las inquietudes que dan origen a esta ciencia. Que también analiza los efectos de la propaganda en las actitudes.

PSICOLOGÍA CLÍNICA

Se encarga del diagnóstico y la terapia de los trastornos mentales y de la conducta, problemas conductuales, enfermedades mentales etc.

Se preocupa por atender y mejorar la conducta humana, su aspecto clínico consiste en mejorar la situación de las personas que se encuentran en problemas, utilizando las técnicas más avanzadas.

PSICOLOGÍA INDUSTRIAL

Es una rama de la psicología que aplica los principios de trabajo, en donde aumenta la dignidad y el desempeño de los seres humanos.

Son los recursos humanos de la creación de equipo de trabajos, que han desarrollado técnicas para favorecer la adaptación del trabajador mejorando su rendimiento personal.

PSICOLOGÍA PERSONAL

Los psicólogos y los profesionales están involucrados en el estudio y la práctica de la psicología de personal en áreas como análisis de puestos.

Analizan los trabajos para obtener una gran imagen completa de lo que cada empleado hace y a menudo designan calores monetarios a cada posición, donde capacitan y desarrollan empleados.

CONCLUSION

La psicología es una ciencia fundamental para muchas otras ciencias, como la química, la fisiología, y la historia. La psicología ayuda a cada una de estas ciencias a conocer mejor al ser humano y con lo que este interactúa. La psicología ha sido importante para el avance del ser humano. La fisiología de la que podemos obtener un concepto del sistema nervioso incluyendo el cerebro y los órganos de los sentidos.

La economía, la ciencia política y la historia son ciencias sociales importantes para el psicólogo en su afán de comprender la conducta. La economía y la ciencia política tratan aspectos específicos de la vida contemporánea, mientras que en la historia trata de clasificar el desarrollo del hombre en el tiempo. Estudia el movimiento y la organización de los grupos humanos, su estructuración, funcionamiento y relaciones intergrupales. En el momento en que la psicología aporta teóricamente para el entendimiento del comportamiento de los grupos, nace una nueva rama que la describimos como psicología social. Se interesa por las formas culturales de los pueblos, trata de desarrollar un nivel de conciencia adecuado sobre la relatividad de los valores culturales, los motivos, las aspiraciones individuales y colectivas

Esto nos obliga a tener presente la importancia que tiene la comprensión de la influencia cultural sobre la conducta de los individuos. Por lo tanto, los patrones culturales del comportamiento son diferentes y acordes con el grupo cultural.

La psicología es la ciencia que estudia los procesos mentales, las sensaciones, las percepciones y el comportamiento del ser humano, en relación con el medio ambiente físico y social que lo rodea. La psicología es una herramienta muy importante, porque también es una herramienta que nos ayuda en otras ciencias. Veamos porqué:

Las ciencias sociales, la biología y las ciencias físicas son importantes para comprender muchos de los problemas complejos de la conducta

humana. Por lo menos tres ramas de la biología señalan esta ciencia como una disciplina de considerable importancia para el psicólogo.

Al ser la Psicología la ciencia encargada de estudiar la conducta y comprender los procesos mentales, también está íntimamente ligada a toda la problemática mental y social que se puede presentar en los seres humanos. De acuerdo a la investigación realizada desde la Psicología Clínica, así como desde la Psicología Social, se demuestra que efectivamente los factores mentales y sociales inciden fuertemente en los trastornos de conducta que son atendidos en términos generales por las(os) profesionales en Psicología en sus diferentes campos de especialidad laboral.

Existen varias ramas de la Psicología que se enfocan en el comportamiento colectivo, tal como la Psicología Social, la Psicología Laboral-Organizacional, la Psicología Educativa, la Psicología Comunitaria, por citar algunos campos del quehacer profesional. Otras ciencias sociales como la Economía, la Sociología y la Antropología se nutren del conocimiento de la Psicología para explicar fenómenos sociales, entendiendo que desde la Psicología se crean conocimientos sobre la conducta, la emoción y la mente humana y su relación con el medio.

Se sabe que la Psicología se sirve del conocimiento de las ciencias naturales, tales como la Genética, la Biología Evolutiva, la Etología y las Neurociencias, a la vez que toma de la Sociología, la Historia o la Antropología Biológica conocimientos que ayudan a sustentar sus teorías. Todo esto hace ver a la Psicología como una ciencia “mixta”, en parte una ciencia natural y en parte una ciencia social. Dicha situación se clarifica en el momento en que se acepta que no existe el paralelismo ciencia natural-ciencia social, concluyendo simplemente que la Psicología es una ciencia del comportamiento y de la acción humana.

Concretamente y para responder la consulta particular sobre si la “*Psicología está contemplada o pertenece a las Ciencias Sociales*” se ha de tener presente que esta pregunta alude a una discusión que tiene alcances tanto en el orden epistemológico, como académico y profesional.

Se puede afirmar que la Psicología es una “ciencia bisagra”, en tanto que integra diferentes niveles de la realidad: el biológico y el social. Siendo lo psicológico el máximo nivel de integración y en él están presentes mecanismos propios de la biología de la especie, tal como se señaló anteriormente, pero que no tendrían mayor desarrollo si no cuentan con un contexto sociocultural que les dé sentido y pertinencia. De ahí, que se pueda afirmar que el objeto de estudio de la Psicología son los procesos de pensamiento, de sentimiento y de acción, desplegados tanto en sujetos individuales como colectivos.

Lo psicológico, si bien requiere de estructuras anatómico-fisiológicas, es ante todo un proceso social. El ser psicológico requiere de otros, que conforman el marco sociocultural que propicia la estructuración de procesos racionales, sentimentales y conductuales.

La psicología ayuda a tomar mejores decisiones de diversas maneras. En primer lugar, **elevando el nivel de autoconocimiento**. La consecuencia de esto es que se pueden clarificar mejor los deseos y las motivaciones, de modo que las decisiones tengan un punto de partida más sólido y, en verdad, se luche por lograr lo que realmente se quiere y no lo que otros quieren.

En segundo lugar, la psicología dispone de una serie de técnicas y herramientas que facilitan el proceso de toma de decisiones. La psicología cognitiva, en particular, ha estudiado a fondo el tema y por eso ha creado métodos que facilitan significativamente el proceso de aclarar el panorama, lograr verlo desde múltiples perspectivas y elegir la mejor acción posible frente

Muchas personas son inseguras, en principio, porque no se conocen. Una de las más importantes utilidades de la psicología es que aumenta el conocimiento y la comprensión de uno mismo.

Como efecto de ello, muchas personas adquieren una imagen más sólida de quiénes son y qué son capaces de hacer. Esto incide decisivamente en su sentimiento de seguridad personal.

Bibliografía:

En la antología de introducción a la psicología



<https://WWW.anahuac.mx> › blog › q...